



08. Januar 2024

## **Kaufkraft in Innerrhoden stärken «Appenzell diskutiert» vom 16. Januar 2024**

Die Sozialdemokratische Partei Appenzell Innerrhoden (SP AI) lädt zur öffentlichen Veranstaltung «Appenzell diskutiert» vom 16. Januar um 20 Uhr im Restaurant Linde in Appenzell unter dem Titel «Kaufkraft in Innerrhoden stärken» ein.

Preise für Produkte des täglichen Bedarfs, Wohnkosten und Krankenkassenprämien steigen rasant. Jedoch Löhne und Renten stagnieren oder werden gar gekürzt, so dass sie die hohen Lebenskosten immer weniger decken können. Diese Entwicklung führt zu einem deutlichen Kaufkraftverlust jener Menschen, die ihr Leben allein mit Arbeit finanzieren müssen. Leidtragende sind Menschen mit tiefen und mittleren Löhnen sowie Familien.

Wir diskutieren an dieser öffentlichen Veranstaltung mit Landammann und Volkswirtschaftsdirektor Roland Dähler mögliche Lösungsansätze und Massnahmen zur Stärkung der Kaufkraft in unserem Kanton. Die SP AI freut sich auf eine interessante Debatte mit zahlreichem Publikum.

SP AI

Kontakt:

Martin Pfister, Parteipräsident  
Erich Kiener; Co-Parteisekretär

079 713 74 84 (ruft zurück)  
[info@sp-ai.ch](mailto:info@sp-ai.ch)